



# Los universitarios darán ideas para rehabilitar el mercado de Salamanca

Profesores de Arquitectura analizan las necesidades del emblemático edificio

## Salamanca

El equipo del Máster en Arquitectura y Diseño de Interiores de La Universidad de Salamanca (MADin USAL), dirigido por Florencio Maíllo Cascón, ha propuesto a sus alumnos, a través de su taller de proyectos, el reto de rehabilitar el Mercado Central a través de sus ideas, con el objetivo de destacar la importancia de este edificio. Los profesores Luis Barrero, Javier Balmori, Román Andrés y María Sortino y sus alumnos se reunieron recientemente en el

Mercado Central de Salamanca con Benjamín Crespo y Antonio Flórez, presidente y técnico de la Asociación de Empresarios Salmantinos de Comercio (AESCO), Germán Lafont, arquitecto, y Víctor Chimpen, gerente del mercado, para analizar las necesidades y los aspectos más importantes para una correcta intervención arquitectónica en este singular edificio. El Mercado Central es una obra del arquitecto Joaquín de Vargas, responsable también de la Casa Lis.